

ipemi

Kapolsek Mataram Jalin Sinergi dengan Universitas Muhammadiyah Mataram untuk Wujudkan Kampus Aman dan Kondusif

Syafruddin Adi - MATARAM.IPEMI.OR.ID

Jan 11, 2025 - 07:11



Mataram, NTB – Dalam upaya mempererat hubungan dan meningkatkan sinergi

antara aparat kepolisian dan institusi pendidikan, Kapolsek Mataram, AKP Mulyadi SH., melakukan kunjungan ke Universitas Muhammadiyah Mataram pada Jumat (10/01/2025).

Kunjungan ini disambut langsung oleh Rektor Universitas Muhammadiyah Mataram, Drs. Abdul Wahab, M.A., bersama Wakil Rektor III, Erwin, M.Pd., serta sejumlah staf kampus. Kehadiran Kapolsek di lingkungan kampus menjadi momen penting untuk membangun komunikasi, koordinasi, sekaligus menjaga hubungan baik antara kepolisian dan pihak universitas.

“Kunjungan ini merupakan langkah untuk memperkuat sinergi dan silaturahmi dengan Universitas Muhammadiyah Mataram. Kami berharap melalui kolaborasi ini, keamanan dan ketertiban di lingkungan kampus dapat terjaga dengan baik,” ujar Kapolsek Mulyadi.

Dalam pertemuan tersebut, Kapolsek Mataram menegaskan pentingnya komunikasi yang lancar antara kepolisian dan institusi pendidikan sebagai upaya preventif menciptakan situasi keamanan yang kondusif. Silaturahmi ini juga membuka peluang kerjasama strategis dalam menangani isu-isu yang berpotensi mengganggu ketertiban di lingkungan kampus.

Rektor Universitas Muhammadiyah Mataram, Drs. Abdul Wahab, M.A., menyambut baik kunjungan tersebut. Ia menyampaikan apresiasi terhadap kepolisian yang aktif menjalin hubungan dengan lembaga pendidikan dan berharap kerjasama ini dapat terus berlanjut.

“Kami menyambut baik kehadiran Kapolsek Mataram dan jajarannya. Kami yakin bahwa kerjasama ini akan membawa dampak positif dalam menjaga situasi kampus tetap aman dan kondusif,” ucapnya.

Melalui kunjungan ini, diharapkan sinergi antara Polsek Mataram dan Universitas Muhammadiyah Mataram semakin erat. Langkah ini menunjukkan komitmen bersama untuk menciptakan lingkungan pendidikan yang aman, nyaman, dan bebas dari potensi gangguan keamanan. (Adb)